



Jogja Great Sale Berakhir

■ Malam ini Pengundian Grand Prize

YOGYA, TRIBUN - Sebagai puncak perayaan HUT Kota Yogya ke-262, akan diadakan pengundian grand prize Jogja Great Sale 2018 yang menjadi Pungkasan Festival Jogja Kota, pada Rabu ini (31/10) pukul 18.00 WIB di Atrium Ground Floor Galeria Mall.

Festival Jogja Kota sebagai perayaan HUT Kota Yogyakarta ke-262 dengan tema "Bersama Membangun Jogja" merupakan sinergi pemerintah, masyarakat serta pelaku usaha yang berperan aktif dalam seluruh rangkaian event yang telah dimulai sejak tanggal 1 Oktober 2018 dengan Wiwitan (Pembukaan Festival Jogja Kota) di Legawong, hingga Pengundian Jogja Great Sale 2018 sebagai Malam Pungkasan (Penutupan Festival Jogja Kota) pada 31 Oktober 2018



Malam Pungkasan akan menggambarkan rangkaian Festival Jogja Kota, dimana acara akan dimulai dengan pengumuman pemenang Wayang Jogja Night Carnival.

di Galeria Mall.

"Malam Pungkasan akan menggambarkan rangkaian Festival Jogja Kota, dimana acara akan dimulai dengan pengumuman pemenang Wayang Jogja Night Carnival, penampilan Tari Jemparingan yang mewakili Festival Jemparingan, dan dilan-

jutkan dengan Pengundian Grand Prize Jogja Great Sale 2018 sebagai puncak acara," kata Ketua Harian Jogja Great Sale 2018 Rudy P Budi-hardjo, Selasa (30/10/2018).

Luar Biasa

Diselenggarakan pertama kali, dengan periode tanggal 4 - 28 Oktober 2018 Jogja Great Sale 2018 menuai antusiasme yang luar biasa dari pelaku usaha Yogyakarta, sehingga terciptalah keberagaman peserta. Hal ini menjadikan sebuah keistimewaan tersendiri pada Jogja Great Sale 2018, dimana tidak hanya diikuti oleh 6 pusat berbelanja saja, namun juga meliputi 57 hotel, 31 restoran, serta 6 tempat hiburan.

Antusiasme yang besar terhadap Jogja Great Sale 2018 tak lepas dari dukungan para sponsor yakni Bank

BPD DIY sebagai sponsor utama, Bank BRI, Bank Jogja, Bank Jateng, PDAM Tirtamarta Yogyakarta, Asa Putra Promosindo, JNE, dan Support oleh Kedaulatan Rakyat serta Waroeng Spesial Sambal.

Seluruh peserta yang sebelumnya telah menukarkan struk belanja di seluruh merchant Jogja Great Sale 2018 dengan mendaftarkan nomor undian melalui SMS Gateway. Pada puncak acara berkesempatan mendapatkan grand prize berupa 1 unit mobil Daihatsu Sigra dari Bank BPD DIY dan 5 unit motor Honda Beat dari Bank BRI.

"Adapun proses pengundian akan dilakukan melalui LED screen, dimana pemenang akan langsung dihubungi melalui video call," ujarnya. (vim)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005